

快挙！宮工初優勝 コンテスト沖縄県予選



高校生ものづくりコンテスト沖縄県予選
工業高校ならではの部活動「ものづくり部」も高校生ものづくり界の甲子園、「全国ものづくりコンテスト」への派遣を懸け沖縄県予選に出場してきました。溶接部門は今年1月、大会6か月前から実技練習に取り組み挑んだ大会で宮古工業初の個人も団体優勝。快挙を達成した。これまでの地道の練習が実り、最終審査では高江洲翔夢、奥平翼の2名が減点なしの完璧な結果。個人3人目の平良倉空も入賞。3年生の集大成。8月に行われる九州大会（宮崎県開催）に向けて期待高まります。



個人7位・気力十分



大会の様子

溶接部門



個人3位・達成感



個人優勝・一意専心

次は九州大会
目指せ！全国



宮古工業高校初の快挙を成し遂げたメンバー3名！表彰風景

校訓
敬愛
いつでも人を敬い、人を愛し、親しみの気持ちを持って接すること
自主
自分自身の意志や力で、判断、行動し実行すること
創造
自分の力で、他にはない新しいものを作り出すということ

7月19日～行われる第68回全沖縄高校バスケットボール選手権大会出場 3年ぶり女子バスケット部出場！

また、日々、練習に頑張っている男子バスケット部も、総体生も部員が増え、強化されたメンバーで大会に挑む！

3年ぶりの出場となる女子バスケット部。今年赴任した金城監督のもと、朝練放課後の練習を頑張っている。部員も少しづつ増え、工業全女子49名の中で10名の部員数。5月に行われた高校総体で女子の参加が2名（陸上部）だったので、一気に女子部活動生が増え、今後の学校の活気が出る気配！男子に負けず女子の活躍にも期待しています！

男子・女子バスケット部



家庭科クラブ全国へ

2年ごとに行われる家庭科クラブ研究大会で一昨年、沖縄県教育委員会教育長賞を受賞し、全国派遣の切符を手に入れた。今年7月31日から行われる第73回全国高等学校家庭科クラブ研究発表大会に沖縄県代表として三重県で発表を行う。今回派遣される生徒は4名。2年生1名（塩川結那）と3年生3名（池田結明・石垣采音・砂川愛莉）が参加する。全国大会に向けて、日々発表の練習も頑張っている。

放送コンテスト出場

去った6月4日（水）、第72回全日本全国高校放送コンテスト沖縄大会に、3年生の平良翼（3年）が参加した。本来放送部は工業にはないが、日頃から生徒会執行部で放送を担当したり、高校野球アナウンス講習会や高文連主催の春季放送技術講習会等で、活躍していたことから大会出場となった。7つある部門の中でアナウンス部門に参加。惜しくも入賞を逃したが、八八キントした素晴らしいアナウンスだった。次年度も工業からの参加を、期待しています！

陸上部、常に向上心・日々練習！

6月22日（日）に宮古島市総合陸上競技場で行われた第36回全宮古陸上競技選手権大会。男子100mに高江洲翔夢（3年）が参加。自己記録を更新し引退後も自主トレに励み、衰えない走力を発揮した。女子やり投げには、池原彩華（1年）も参加。5月からさらに自己ベストを伸ばすことが出来た。

男子100m 高江洲 2位
女子やり投げ 池原 2位
16分41秒7
8月30日（土曜日）に宮古地区秋季陸上大会が開催されます。陸上に興味のある生徒の参加、待っています！陸上部顧問まで、連絡ください。

△掲載記事募集します！
各部活動・同好会で大会結果等を新聞にしませんか。写真や記事の内容で名前等が載ることを了承で希望する部活動・同好会は顧問の先生を通して申し出てください。その際は、掲載する写真等の提供よろしくお願います。